



## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
 @LUISSOTOAGENDA

# Morena, PT y Verde, "familia muégame"

l puro estilo del PRI, y ante la aparición de algunas "grietas políticas" por diversos asuntos, Morena y sus aliados, los Partidos Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo, cerraron filas a la manera de las "familias muégame", en las que abuelos, padres, hijos, nietos, tíos y sobrinos seguirán unidos frente a los peligros de la inexistente oposición... o al menos aparentan esa unidad.

Y en política, como en casi todo, las apariencias cuentan.

En la declaratoria donde se refrendó la alianza de los tres partidos políticos, los dirigentes se comprometieron a seguir "sacándole brillo" y repararse el pastel de varias candidaturas a puestos de elección popular, en las elecciones intermedias del 2027, aunque el del Partido del Trabajo prometió a la presidenta Claudia Sheinbaum que se la va a jugar con ella también en el 2030.

"Este movimiento de transformación, esta alianza Morena, PT y Verde está más fuerte que nunca rumbo al 2027", presumió la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, quien reclamó al PRI, al PAN y a Movimiento Ciudadano no tener proyecto, ni agenda, ni plan; "se frotan las manos de vemos divididos", afirmó. ¡Pero estamos como las familias "muégame", más unidos que nunca! Quiso decir.

El dueño del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, quien según sus detractores "andaba cascabeleando", en el buen sentido de la palabra, también se refirió a la inexistente oposición al declarar: "Quienes quieran pensar que la coalición se puede desmoronar, se equivocan".

La dirigente nacional del PV, Karen Castrejón, dejó entrever que mientras la repar-

satisfechos, no habrá riesgos de división ni de fracturas.

"El Partido Verde, Morena y el Partido del Trabajo compartimos la convicción de que la transformación se construye con acuerdos, con diálogo permanente, pero también con la capacidad de procesar diferencias sin poner en riesgo la gobernabilidad, ni los avances ya alcanzados, por eso, hoy comenzamos el diálogo rumbo al 2027".

Dice la comentada declaración de la "familia muégame", como la califican algunos observadores:

"Refrendamos la unidad política de la alianza rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de México, pero, sobre todo, que ha logrado en los hechos un Estado de Bienestar.

"Ratificamos nuestro apoyo y acompañamiento a la Primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, la más votada en la historia del país, anteponiendo el interés colectivo por encima de cualquier interés individual".

Como se puede observar, en el texto aliancista no se refieren al 2030.

¿Será porque los aliados tienen miedo de que Morena "les haga de chivo los tamales" en las elecciones intermedias?

Hablan de "unidad", pero en los resultados de la revocación de mandato en Oaxaca, denuncian fraude del gobernador de Morena, Salomón Jara, y le dicen "villano", "espurio" y otros calificativos horribles, horribles. ¿O sea?

\* X: Luis Soto

El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.

***"Este movimiento de transformación, esta alianza Morena, PT y Verde está más fuerte que nunca rumbo al 2027", presumió la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde... ¡Pero estamos como las familias "muégame", más unidos que nunca! Quiso decir***